

## ÉCOLE SECONDAIRE JACQUES-LEBER

### **LA CONSULTATION CONCERNANT L'INTENTION DE MODIFICATION DES PARTIES DU 2<sup>e</sup> CYCLE EST MAINTENANT TERMINÉE**

**La Prairie, le 5 juin 2025** – Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) informe la population que la consultation publique tenue du 23 avril au 30 mai 2025 concernant l'intention de modifier les parties du 2<sup>e</sup> cycle d'enseignement dispensé à l'école secondaire Jacques-Leber est maintenant terminée.

Cette démarche visait à consulter la communauté sur le projet de transformation de l'école Jacques-Leber en établissement offrant la 1<sup>re</sup> à la 5<sup>e</sup> secondaire, à compter de l'année scolaire 2026-2027, en cohérence avec une révision des bassins géographiques et de la répartition de certains services éducatifs.

Durant cette période, les citoyennes et citoyens ainsi que les organismes ont pu faire connaître leur point de vue par différents moyens : dépôt d'avis écrits, participation à l'assemblée publique du 14 mai dernier, échanges par courriel ou encore par un formulaire en ligne via un code QR. L'ensemble des commentaires reçus sont analysés dans le cadre du processus décisionnel, alors qu'une foire aux questions (FAQ) a été régulièrement bonifiée en ligne.

#### **Une nouvelle information**

Lors de l'assemblée publique de consultation du 14 mai dernier, la municipalité de Saint-Constant a informé le CSSDGS qu'elle s'engageait à céder des terrains additionnels à proximité de l'école Jacques-Leber dans le but de conserver le bâtiment actuel et de permettre au CSSDGS d'accueillir sur le site près de 1 800 élèves du secondaire en combinant la capacité d'accueil des deux bâtiments. Le CSSDGS s'est alors engagé à étudier cette nouvelle option pour laquelle les analyses sont en cours, en collaboration avec la Ville et les différents partenaires concernés.

#### **Prochaines étapes**

Le CSSDGS souhaite rappeler que deux décisions doivent être prises dans le cadre de ce processus, soit, dans un premier temps, la modification des parties de cycle par l'ajout de la 4<sup>e</sup> et la 5<sup>e</sup> secondaire à l'école Jacques-Leber et dans un deuxième temps, le redécoupage des bassins géographiques pour attribuer un nouveau territoire à l'école Jacques-Leber.

Considérant les avis reçus lors de la période de consultation publique et les nouvelles informations transmises par la Ville de Saint-Constant, **la décision concernant le redécoupage des bassins géographiques des écoles secondaires des secteurs Nord et Nord-Ouest sera reportée de quelques mois** afin de permettre au CSSDGS et à ses partenaires de réaliser toutes les analyses requises avec rigueur. Les nouveaux scénarios qui découleront de ces analyses seront soumis à la consultation le moment venu.

Quant à l'intention du CSSDGS d'avoir la possibilité d'offrir la 4<sup>e</sup> et la 5<sup>e</sup> secondaire à l'école Jacques-Leber, le conseil d'administration **devrait prendre une décision lors de la séance régulière du 25 juin 2025**.

Le CSSDGS communiquera une mise à jour dans ce dossier au plus tard le vendredi 20 juin prochain.

#### **Pour en savoir plus**

Les détails concernant l'intention de modification de l'ordre d'enseignement de l'école Jacques-Leber et la documentation sont disponibles sur le site Web du CSSDGS au : [cssdgs.gouv.qc.ca/consultation\\_publicque](https://cssdgs.gouv.qc.ca/consultation_publicque). Vous y trouverez notamment la présentation diffusée lors de l'assemblée publique du 14 mai 2025 ainsi que la foire aux questions.

– 30 –

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications  
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries  
514 380-8899, poste 3978 | [helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca](mailto:helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca)

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

50, boulevard Taschereau  
La Prairie (Québec) J5R 4V3  
Téléphone : 514 380-8899  
[www.cssdgs.gouv.qc.ca](http://www.cssdgs.gouv.qc.ca)